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会長中江　亮　幹事

弛腫帥蠣時瑚斬画趣輌
輔南扇砺両頭編珊砺砺≡≡≡

クラブ奉仕川村徳男職業奉仕 国際奉仕窯谷正夫　青少年奉仕

（会長　報告）
中　江　亮君

〇本目の臨時理事会に於て今年度のクラブ予算が承

認されました。後刻会計担当の森田清治さんから

説明が予定されています。
0小野寺清さんの退会が承認されました。

○友好の塔を市で建立する計画が出来ているそうで

特に当クラブの意向をききたい申し入れがありま

したので、新穂直前会長が出席する事にしました。

0台中港区R．C．が年次大会慶祝団として20名程来

訪される予定です。国際奉仕部門関係で歓迎実行

委員会を作られては如何かと思います。
○石黒ガバナーは愈々7月16日郡山ロータリークラ

ブから公式訪問に入られるそうですが、炎天の季

節どうぞお体をお大事になされますよう祈念申し

上げます。

〔幹事報告）

佐藤元伸君

1時5分迄スケジュールを終らせたい。協力下さい。

1．インタ【・アクト指導者講習会記念写真　回覧

2．会報到着　東京R．C．　回覧

3．例会変更のお知らせ

7月19日の例会（温海R．C．）

11時　　　念珠ケ関ビーチセンター集合

海岸清掃

12時30分　点鐘　念珠ケ関ビーチセンター

登録料1，500円

4．鶴岡工業高等専門学校の講座案内

（ll　初級マイコン講座（中学生対象）

自　57年8月3日（火）

至　57年8月5日（木）15時間

12）これからの庄内の工業
tt21世紀の庄内をめざして”

自　57年8月21日（土）

至　57年11月6日（土）

土曜日10回　計20時間

（一般市民及び企業関係者対象）

声‾一夕ーアウト委員⇒

ローターアクト・クラブ会長挨拶

R．A．C．会長　清和由雅氏

幹　　　　事　五十嵐由紀さん

前　幹　事　佐藤温子さん

愈々今月から1年間、私がロ【∵ダーアクト・クラ

ブの会長を勤めさせて頂くことになりました。

よろしくお願い致します。

昨年度は急に決まりました年次大会へのご協力を

始め、今年度に引き継ぐに当りまして、様々の問題

即ち会員の減少とか、クラブ活動に関する問題等、

クラブ活動そのものも危

ぶまれたのではあります

が、何とか少しずつでは

ありますが、クラブ員の

増員も見ることができま

した。

又、これから活動に対

しての目標も、皆との話

し合いにより、目標も定

まり、少しづつ先の見通

しが見えて来たように思われます。

これも皆R．C．の方々のお蔭であると、先輩の皆

皆様に対し、

私はローターアクト・クラブのメンバー。

及び退会したOBである。R，A．C．のクラブ委員

の代表として、本日前幹事．新幹事ともどもお礼

方々ど挨拶に参上した次第であります。

誠に有難うございました。



今年度は又前年度以上に、今までにない活動、或

いはインターアクト委員とのより密接な連絡を取り

乍ら、更に幅広い活動を進めたいと思っております。

よろしくご指導下さるようお願いして、ど挨拶とさ

せて頂きます。

ほんとうに昨年度いろいろお世話をおかけして申

し訳ありませんでした。

よろしくお願いします。

〔委員会報告）

●決算報告　　渡部利男君

1981年7月1日より1982年6月30日まで昨年度

の収支決算書資料を配布し、収支及び繰越金等につ

き、一般会計、スマイル会計、交換学生会計、クラ

ブ基金会計、ロータリー財団会計、そして特別会費

会計等につき説明を行い、承認された。

●予算承認　　森田清治君

今年度の収支予算資料を配布し、

年会費13万円（半期65，000円）

の範囲に収めたいと説明があった。

特に会報委員会は、活版印刷からタイプ印刷に変

更し、昨年度より35万円の経費節減を計りたい旨説

明があり、それぞれ承認された。

詳細については、当日配布の資料を参照下さい。

●インターアクト委員会　藤川享胤君

7月11日、午後1時より、鶴岡高専グランドで我

我ローダリ【クラブと高専インタ、アクトクラブと

の交流親善ソフトボール大会が行なわれた。

当別ま灼熱の炎天下、32度の高温の中、老骨にム

チ打って意欲的な熱戦がくり拡げられ、（鶴高専．

鶴工高．鶴西高の）連合軍を32－7の大差で打ち破

った。

もとより勝負は2の次、久万ぶりの土の上に立つ

人も多いと思うが、意外の善戦にあとから来た会長

もびっくり。びっくりついでに代打出場。

本塁打を打った人、出塁率100％の人、随所に好

守．好打をみせた人等、疲れも楽しさに比例した一

日であった。

とかく疎遠であったインターアクトとの親睦と交

流ができたことは、大きな収穫であった。

当日ど苦労頂いた名選手は次の通り。

1．板垣　広　志　　SS

2．小松　三雄　lB

3．藤川　享　胤　　3B

4．新穂光一郎　　2B

5．斎藤　　隆　　LF

6．工藤　弘　道　　C

7．秋野　　忠　　P

8．田　中（鶴工）　C

9．東　山（西校）

PH　大森　健　司

〃　阿蘇　司　朗

〃　中　江　　亮

〃　篠崎（高専）

●社会奉仕委員会報告（御礼）

今年度最初の奉仕活動の内川クリーン作戦を去る

11日（日）に炎天下、早朝より行なわれました。

多数の方々からのど参加を頂きました。

本年は特に下記12名の多勢のど奉仕をいただき、

汗を流していただきました事に、厚くお礼申し上げ

ます。

参加された方々は、

中江　　亮会長

佐藤元伸幹事

内山喜一さん

川村短男さん

三井　健さん

風間真一さん

飯白裕吉さん

大森健司さん

鈴木茂男さん

阿蘇司朗さん

石井敬三さん

山口篤之助さん

●ロータリー財団委員会　　佐　藤　衛君

ロ【グリー財団委員会より、会員の皆さんに御報

告を申し上げます。

会員の張紹淵さんが前年度に引き続き、今年度も

地区のロータリー財団推進委員をつとめられます。

誠にご苦労さんです。

特に今年度はR．Ⅰ．向笠広次会長の年でもあり、

又、当クラブから石黒ガバナーも出ており、誠に記

念すべき年であります。そういった意味合いを含め

て張さんは卒先して、昨日ロータリー財団に多額の

御寄附をいただきました。

亡き生妹奥さんを含め御家族全員がすでにポ【ル

・ハリス・フェローとなられておりますが、先生の

場合は史上まれにみるダブル・ポール・／＼リス・フ

ェローとなられた訳であります。

又、先般新穂前会長からも御話がありましたが、

鋸
は
侵

）

　

）

F
 
F
 
F
 
B



石黒ガバナーの奥さん、石黒常さんも新たにポール
・ハリス・フェローとなられました。

お二人の立派な奉仕活動に、会員の皆様から拍手

を以てたたえて鰯きたいと思います。

●青少年市民会議報告　川村徳男君

会長に代りまして、先日市の青少年育成審議会に

当クラブが会員になっているので、出席して参りま

した。

内容は役員の改選でしたが、全員が留任再選され

ました。

財政面で、従来国・県・市より25万円づつの補助

金が得られていましたが、今年度からは国・県の補

助がなくなり、市一本になるようであります。その

補強として一般法人の会費が年額1，000円で安いと

いう点、又、青少年の家庭のお子さん達を育成する

為、各ど家庭に呼びかけて、会費のアップを呼びか

けようという申し合せが行なわれました。

●ニューブランズ　ウィック訪問の件

新穂光一郎君

鶴岡市より、先日庶務課長を通じて、来る9月25

日（予定が9月23日であった）出発の鶴岡市の姉妹

都市、
’tニューブランズ　ウィック市訪問団，，

にロ→グリークラブから何名か参加してほしいと要

望がありました。

9月25日に出発、当日ニューヨークに到着。翌日

はニューブランズ　ウィック市を訪問し、日本人墓

地等も墓象

その後ニューヨーク市で開催される鶴岡織物組合

の国際見本市に参加する予定です。

若し、これに参加して】頁ける方があれば、事務局

山下さん、或いは私の方に申し出て下さい。

●親睦委員会　張　紹淵君

下記要領で親睦旅行を開催しますので参加下さい。

日　時　　57年8月1日（日）　9時より

場　所　　鳥海ブルーライン

会　費　1，000円

弁　当　　各自持参

やや争お知　らせ朋吋的朝抑掴馴沖桝や沖朝吋的朝沖舛馴沖鞘ゆ押彗

（私の職場）についてお願いとお知らせ

会報委員会委員より

昨年の会報委員会が計画したttMember，s

Now”はメンバーの方々の写真入りで、その

人の考え方が紹介され、非常に好評でした。

今年度は、現在ど活躍中の職場の内容を下記

に示す項目等につき紹介して遺き、常日頃心掛

けておられる奉仕の理想、或いは処世術を御披

露頂く予定です。

順序は、メンバーのアルファベット順に進め

度いと思いますので、会報委員から原稿の依頼

がありました節は、何分のど協力をお願い致し

ます。

尚、職場の紹介は控え目にしても、多少のP

Rにもつながると思いますので、掲載された時

点で1，500円以上のttスマイル”をお願い致し

ます。

準備してほしいものは、

1．白黒写真　メンバーの入ったもの

2．原稿　原稿用紙3枚以内（1320字）

小　会社名文は事業所名

は】所在地及び電話番号

（31代表著名

（4）資本金

（5）取扱品目又は生産品目

（6）取扱能力又は生産能力

金額又は数量

（7）従業員数

（8）私の心訓又は常に心掛けている注意

事項或いは処世術

随・原稿用紙は当方指定用紙をど使用下さい。

地区大会（式典・会場・余興・大会S．A．A）
合同打合せ会のお知らせ

大会幹事　佐藤　忠

式典部会長　小池繁治

上記委員会と新に西口【グリークラブにお願

いしました。

委員の方々と地区大会の準備、方法等、関連
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ある委員の連絡会として下記の要領で会議を持

ちたいと存じます。

御多忙の折恐縮ですが、御出席賜りたくお願

いいたします。

仙　日　時　　7月16日（金）　午後5時

（11場　所　　中国飯点　　本町二丁目

仙　登録料　1，000円

出席をお願いした方々（敬称略）

鶴岡西クラブ　鶴岡クラブ

桜井　清　佐藤　衛　今野清一

佐藤成生　　佐藤　昇　小松三雄

野口　弥　　中村富昭　藤川享胤

菅原幸雄　富樫良吉　佐藤元伸

佐藤進一　　阿蘇司朗

加藤　広　　鈴木茂男

阿部光男　　斎藤　隆

林権之助　　若生恒吉

7月グラム委員会より

7月20日

「庄内の景気動向について」

鶴岡信用金庫専務理事　森田清治氏

7月27日

「すぐ役立つスピードメモ法」

東京中根速記学校長　中根正雄氏

8月3日

「鶴岡グ／レー70内相互通話の改善」

鶴岡電報電話局長　佐々木栄一氏

すく一斗やややや・すやすやや〇〇〇〇やヰ牛車ややや与や榊やせく一〇〇ややややややややや■すやすや・やややヰーややや単一ト■トく

職　場　紹　介

名　　称　　株式会社　阿蘇電機

代表取締役　阿蘇　司　朗

創　　業　　昭和3年6月24日

会社設立　　昭和24年4月1日

従業員数　　6名

電化製品一般　小売・修理

住設関係一般　小売・修理

取扱いメーカ「　ナシ／ヨナル．ソニー．日立

三菱．パイオニア．コロナ

地域に密着して、町医者たらんとし、常に顧客に　　　日、相手の立場に立つこと、自分のわがままは他人

対しては、笑顔．親切な応待とサービスに心掛け、　　を苦しめていることをモットーとして、人生には真

従業員同志は、仲よく．楽しく日々を過し、お客様　　の失敗はない、何事も前進する過程であることを私

第一、信用第一、商品第一として、今日の仕事は今　　訓・私定にしています。

（ビ　ジ　タ　ー〕

鶴岡西ロータリークラブ

鶴岡西R．C．　鈴　木

〃　　　　　井　上

〃　　　　　佐　藤

（ス　マ　イ　ル〕

藤川享胤君　　親睦ソフトボール大会を記念して

山口篤之助君　初内孫誕生祝

佐藤　衛君　　前委員長に続いて

中江　亮君　　素晴らしい第2例会に感謝して

（ブ　ス　‾‾了⊃

R．A．C．　清和由雅君

〃幹　事　　五十嵐由紀さん

〃前幹事　　佐藤温子さん

（今週の担当者　　中江哲夫

代理　石塚敏彦）l
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